

## **„Ampel-Check in Mitte“ – Projekt der AG Mobilität**

Überprüfung von „fußgänger\*-unfreundlichen“ Ampeln im Bezirk Mitte von Berlin

Ab Anfang 2023 führt die AG Mobilität der Seniorenvertretung Mitte von Berlin in Zusammenarbeit mit FUSS e.V. einen Check der Fußgänger-Ampeln in Mitte durch.

**Ärgern auch Sie sich über „fußgänger\*-unfreundliche“ Ampelphasen in Berlin-Mitte?**

**Dann sind uns Ihre Hinweise an die AG Mobilität**

**(E-Mail: [seniorenvertretung@ba-mitte.berlin.de](mailto:seniorenvertretung@ba-mitte.berlin.de)) sehr willkommen!**

\* Behinderte und beeinträchtigte Menschen, Personen mit Rollator/im Rollstuhl/mit Kinderwagen oder mit kleinen Kindern – also (fast) alle, die zu Fuß gehen...

Unsere Beobachtungen werden – voraussichtlich im **März 2023** – mit der Bitte um weitere Befassung an die Senatsverkehrsverwaltung und den Verkehrsausschuss im Abgeordnetenhaus von Berlin, an die Bezirksverwaltung und die Bezirksverordnetenversammlung (BVV) Mitte von Berlin sowie an den Mobilitätsrat gehen.

Dr. Doris Schawaller, Koordinatorin der AG Mobilität

Berlin, Januar 2023